

平成31年度 入学式挙行 新入生17名が入学



4月8日 入学式 新入生17名
 長、椎谷 T A 会
 多加志 P
 め、赤城
 祝辞を始
 選出)の
 (郡山市
 憲保議員
 理の佐藤
 会議長代
 て、県議
 辞、そし
 及び式
 入学許可
 長による
 秦尚志校
 た。次に
 りの呼名がありまし

ました。式ではまず、
 担任の栗生千絵子先生
 より、新入生一人ひと
 りの呼名がありまし



4月9日 対面式
 新入生代表挨拶をする阿部君

今回の教室では、全
 国のネット依存者数が
 九十三万人いるという
 ことを知り、改めてネ
 ットの恐ろしさを感じ
 ました。私もスマホで
 SNSを行ったり、動
 画を見たりしますが、動
 時間を忘れてしまうこ
 とがあります。しっか
 りとしたルールを自己
 策定していきたいと思
 いました。また、自分
 の感情だけで行動しな
 いように、常に考えて、
 冷静に判断できるよう

新入生誓いのことばで
 は、代表の樋口愛さん
 (湖南中出身)が「湖
 南高生の自覚と誇りを
 持つて、悔いのない三
 年間となるよう精一杯
 過ごしたい」と締めく
 くりました。
 その後、同窓会入会
 式、PTA入会式を経
 て、保護者を交えた初
 めてのLHRに臨みま
 した。

生徒の感想

四月十八日(木)
 スマホ安全教室
 NPO法人イー・エ
 ルダーの関谷俊雄様を
 講師に迎え、近年、社
 会問題化している「ス
 マホ依存の怖さ」、「S
 NSによる犯罪被害」
 などを重点にスマホ安
 全教室を実施しまし
 た。

湖南高校だより

福島県立
 湖南高等
 学校通信

責任者 志
 長 尚
 発行校 秦



4月18日 スマホ安全教室

に心がけていきたいで
 す。【三年女子】
 昨年も思いました
 が、改めて、インタ
 ネットは身近で便利
 なのですが、一つでも
 間違えると取り返し
 のつかないことを引き
 起こしてしまうとい
 うことを理解しまし
 た。自分の考えを文字
 にして伝えるのは難
 しいですが、正確に
 伝えるように気を付
 けていきたいと思
 います。また、自分
 のスマホの使い方
 を振り返り、再度ル
 ールの確認をしよ
 うと思います。【二年男子】

四月となり、遠藤
 教頭、三橋先生、守
 田先生、岩崎先生、
 米良先生、司書の小
 板橋先生、事務の佐
 々木さんの七名の転
 入者を迎え、平成三
 十一年・令和元年度
 が始まりました。
 今後毎月一回発行
 で湖南高校の情報発
 信をしていきたいと
 思います。よろしく
 お願いします。

編集後記

- 五月行事予定
- 七日(火) 週休振替日
 - 八日(水) 登校指導
 - 一三日(月) 学習時間調査開始
 - 一四日(火) 一年ぐるっと湖南
 - 一五日(水) 創立記念日
 - 二二日(火) 中間考査
 - 二三日(木) 春の遠足
 - 二四日(金)